

L'AUDERGHEMOIS

Journal d'information de la Commune d'Auderghem

Mars - Avril 2008 - n°43

Auderghem première commune de Belgique à établir son bilan carbone

Auderghem produit 166.000 t de CO₂ par an



Comment réduire les émissions de gaz à effet de serre à l'échelle de la commune? Pour le savoir, Auderghem a demandé à un bureau d'études de dresser un bilan carbone. Les résultats viennent de tomber. Logements, bureaux, commerces, circulation automobile... Le bilan carbone évalue les émissions produites par toutes ces activités sur le territoire auderghemois. Une première en Belgique qui permettra à la commune de mettre en place un plan d'actions.

Suite en page 3

Poumon vert de la commune, la Forêt de Soignes est en équilibre. Son effet "puits à carbone" est minime. Il n'a pas été pris en compte par l'étude.

Les travaux à Rouge-Cloître entrent dans une nouvelle phase

Le mur d'enceinte et les jardins seront rénovés

P2 Une cellule contre le décrochage scolaire

P2 Fermeture des Deux Chaussées

P3 Festival BD au Centre Scolaire du Souverain

P4 Education canine au parc de Woluwe

Les travaux de rénovation du site de Rouge-Cloître entrent dans une nouvelle phase. Alors que les aménagements structurels viennent de s'achever (lire en page 4), Bruxelles Environnement entame deux chantiers d'importance: le réaménagement des jardins et la réparation du mur d'enceinte.

Le 18^e siècle, période de référence

La restauration à l'identique du mur d'enceinte est un travail de titan qui devrait s'achever en juillet 2009. En plus des briques et des moellons d'origine récupérés sur des sections de murs, des briques sur mesure ont été refaites. Et les techniques utilisées seront également

d'époque: cimentage à la chaux et "à plein bain de mortier".

La restauration du mur d'enceinte engendrera des modifications de circulation sur le site. Entre mai et septembre, le chemin de Rouge-Cloître depuis la chaussée de Tervueren sera fermé. L'accès au site se fera uniquement par la forêt. La circulation à double sens sera gérée par des feux de chantier.

Côté jardin, le chantier portera sur l'ensemble des espaces qui entourent le prieuré (l'ancien restaurant), dont la pelouse carrée intérieure.

Suite en page 4

Asphaltage de printemps P4





Succès de foule pour le carnaval d'Auderghem

"On recommence l'année prochaine"

Pari gagné pour les organisateurs de la première (ré)édition du carnaval d'Auderghem! A mi chemin entre la

parade carnavalesque, le spectacle de cirque et le théâtre de rue, l'événement a attiré un public nombreux et enthousiaste. Après avoir chassé l'hiver (photo), la foule s'est dirigée en fanfare vers Ste-Anne puis vers la place communale. Organisé et scénarisé en moins d'un mois et demi, le carnaval a pu compter

sur la participation de nombreuses associations auderghemoises mais aussi des ouvriers de la voirie, eux-mêmes déguisés et grimés pour l'occasion. "C'est décidé, on recommence l'année prochaine", sourit Jany Crucifix, échevine de la cohésion sociale dont le service est l'élément fédérateur de cette fête.

En bref

Fermeture de la rue des deux chaussées

Après plusieurs mois de test, les riverains se sont prononcés à 77% pour la fermeture de leur rue à hauteur de la rue Walckiers. Pour rappel, de nombreux navetteurs empruntaient jusqu'alors la rue des deux chaussées pour passer de l'avenue de Tervueren à la chaussée de Wavre. Afin de mettre fin aux nuisances causées par ce passage incessant et inadéquat, la rue sera définitivement fermée.

La Maison de la Prévention offre un nouveau service Une cellule contre le décrochage scolaire

Active depuis 5 ans, la Maison de la Prévention vient de lancer un nouveau service destiné aux auderghemois: la cellule de veille contre le décrochage scolaire.

Accueil et soutien aux familles

Racket, mauvaise communication entre parents et professeurs, absentéisme, difficultés scolaires... Qu'ils soient d'ordre psychologique, social ou administratif, différents problèmes peuvent survenir dans le cadre de la scolarité d'un enfant.

Composée de l'école des devoirs, d'un assistant sociale, d'une animatrice et d'une médiatrice scolaire, elle leur apporte un soutien et une aide concrète pour résoudre ces problèmes.

Pour mettre en place une structure efficace, l'ensemble des écoles d'Auderghem ont été contactées ainsi que différents intervenants qui travaillent activement auprès de la jeunesse (psychologues, infirmière, inspecteur de police, acteurs de terrain...). La mise sur pied d'un soutien scolaire via le

tutorat dans les écoles secondaires et un réseau inter-école sont également en projet pour renforcer la cohésion des actions.

Ne pas prendre le risque d'une année scolaire ratée

A la demande des écoles, des animations préventives pour les élèves et les parents seront organisées : absentéisme scolaire, consommation d'alcool et de drogue, racket.... Les premières représentations avec la compagnie de théâtre Format A3 sur la violence ont d'ailleurs remporté un franc succès et seront proposées à toutes les écoles secondaires de la commune.

Depuis le début de l'année, 5 dossiers de médiation et 3 de décrochage ont été ouverts. Il suffit parfois de peu pour déstabiliser un enfant ou un ado dans son parcours scolaire. La cellule de veille offre une réponse rapide et adaptée. De quoi éviter une année ratée!

Contact: Sophie Vergauwe, coordinatrice 0494/577.908

Emissions de CO₂: mesurer pour agir efficacement

Auderghem dresse son bilan carbone

Suite de la page 1

"L'étude a été menée à partir d'une grille d'analyse qui pour divers polluants (CO₂, CH₄, NO₂, SO₂, CO, N₂O et dioxines) a quantifié l'impact des différents secteurs d'activité présents sur Auderghem, explique Alain Lefèvre, échevin de l'environnement. Les émissions indirectionnelles liées à la production d'électricité ont été intégrées dans le calcul. C'est aussi le cas pour le traitement des déchets et des eaux usées".

Le secteur résidentiel responsable de la majorité des émissions

Il ressort de l'étude que le titre du plus important émetteur de CO₂ revient au secteur résidentiel avec 85.000 tonnes par an soit 52% des émissions! Pour chaque logement, le bureau d'étude a pris en compte les types de chauffage et de combustible utilisé (gaz, mazout, électricité, bois...) ainsi que la consommation des appareils électriques (cuisson, chauffage d'appoint, eau chaude sanitaire, électroménager). Si le chauffage de l'habitation représente une part importante de la consommation énergétique (70 %), la production d'eau chaude (13%) et l'électroménager (21%) ne sont pas en reste. On ne le rappellera donc jamais assez: baisser le thermostat

et ne pas laisser les appareils en veille sont des habitudes à prendre!

Le secteur tertiaire émet près de 30% des gaz à effet de serre. Il regroupe bureaux, Horeca (restaurants,

prendre avec les entreprises concernées, poursuit Alain Lefèvre. Bien sûr, elles ont d'autres préoccupations comme le développement de leurs activités. Elles n'en ont pas moins un devoir civique. Il est important de les inciter à réduire leurs émissions par une utilisation rationnelle de l'énergie".

Les bâtiments communaux représentent 11% des superficies du secteur tertiaire mais seulement 6% des émissions produites par ce secteur. Un chiffre qui baissera encore grâce notamment au système de cogénération qui sera installé cette année à la maison communale.

La circulation automobile, 17% des émissions de gaz à effet de serre

Les émissions générées par la circulation automobile ont été calculées sur base de comptages, en tenant compte de la vitesse et des distances parcourues. Résultat: 27.000 tonnes de CO₂ par an, ce qui est considérable vu la taille du territoire communal. Trams et métro n'émettent que 2.500 tonnes.

"La politique communale d'aménagement vise déjà à la modération de vitesse et à une diminution de l'ensemble du trafic, commente Alain Lefebvre. Combinée à une augmentation de l'offre des transports publics et des pistes cyclables, il serait possible de voir diminuer les émissions de CO₂ à Auderghem. J'aimerais aussi pouvoir installer une station Cambio (voiture partagée) et un système de location de vélos".

Sur base de ce diagnostic, la commune va établir des priorités et mettre en place un plan d'actions : information, démonstration, formation du personnel communal, investissements dans les propriétés communales,... avec un objectif chiffré réduire les émissions de gaz à effet de serre de 15 % à l'horizon 2018 par rapport au niveau 2008.

Pour le résidentiel, la commune a d'ores et déjà décidé d'organiser deux événements à destination du public. L'un pour promouvoir l'énergie solaire, l'autre les chaudières à haut rendement. La cogénération sera promotionnée pour les grands immeubles. "Le but est d'informer sur les subsides qui peuvent être obtenus, de permettre la rencontre avec des professionnels et de montrer les bénéfices de ces installations", conclut Alain Lefèvre.

Deuxième Festival BD le 13/04

Ça planche au CS du Souverain

Forte du succès remporté par la première édition, l'ASBL Bédémoniaque organise pour la 2^e année un festival BD au Centre scolaire du Souverain.

A l'honneur de cet événement, le dessinateur Louis, auteur entre autres de "Tessa" et "42 agents intergalactiques". Et on peut dire qu'il sera bien entouré, puisque seront également présents Raoul Cauvin, Louis-Michel Carpentier, Adam, Gos, Malik, Dino Attanasio, Louis, Mitric et bien d'autres.

Ce sont donc près d'une quarantaine de dessinateurs de talent qui vous donnent rendez-vous le 13/04 pour des séances de dédicace!

Au programme également: expo de planches, dessins et croquis de Louis, bourse de vente et d'échanges BD, projection du film "Largo" présentant le

cafés), supermarchés, commerces, enseignement, maisons de repos et centres sportifs. Les supermarchés, l'Horeca et les bureaux représentent plus de 85 % des émissions du secteur.

"Il y a donc des initiatives spécifiques à

making-off du dernier album de Largo Winch, activités ludiques pour tous les âges, cours de dessin... Bref, un rendez-vous à ne pas rater.

Infos: M. Carralazar - 0486/94.03.94





Les volumes disparus évoqués par le végétal

Rouge-Cloître comme au 18^e

Suite de la page 1

"Dans la mesure du possible, nous essayons de restituer la réalité historique du 18^e siècle, poursuit Renaud Tondeur, conseiller à la division Espaces Verts de l'IBGE. Par un aménagement végétal ou l'utilisation de différents matériaux au sol, nous allons recréer les volumes des bâtiments disparus comme le cloître, l'infirmerie ou l'église". Une assise de murets et une rangée de charmes délimiteront les anciens volumes, donnant ainsi un pendant végétal aux bâtiments qui ont été maintenus sur le site comme la ferme ou le Prieuré.

Parallèlement aux jardins, cette phase

des travaux comportera un important volet hydraulique. Au 18^e siècle, la gestion des eaux était bien connue des habitants de Rouge-Cloître qui utilisaient des viviers pour éviter les inondations. Ces bassins seront recréés et les techniques d'antan seront réutilisées.

Fin des travaux: décembre 2008

Bruxelles Environnement prévoit 8 à 9 mois de travaux pour le réaménagement du site. *"D'ici là, on devrait également entamer la phase suivante du chantier: la restauration du jardin de la Maison du Portier, poursuit Renaud Tondeur. Cette bâtie a connu une activité artistique importante à l'époque romantique. Il était donc tout naturel que nous choisissions cette époque de référence pour rénover ses alentours. Fin 2008, ceux-ci devraient donc avoir retrouvé leur charme du 19^e.*

Il ne restera plus alors qu'à restaurer la ferme et le prieuré pour lesquels

Un chantier en plusieurs étapes

Démarrés en 2006, les travaux de Bruxelles Environnement portent sur les alentours et les jardins du cloître. Ils ne concernent pas les bâtiments. Ceux-ci ont été organisés en plusieurs étapes.

La phase préparatoire a permis de dégager la vue sur le site. Les berges des étangs extra murs ont été débroussaillées et certains arbres ont été abattus ou élagués.

La phase suivante vient de se terminer. Il s'agissait essentiellement de travaux structurels: gaz, électricité, téléphonie, éclairage. *"Des travaux pas toujours évidents lorsqu'on se trouve dans un marais!"*, remarque Renaud Tondeur. L'eau potable n'était pas disponible sur le site... Ce petit anachronisme est aujourd'hui réglé! Les autres chantiers ont permis de rendre à la cour du prieur, la cour de la ferme et la placette devant les ateliers d'artistes leur élégance du 18^e.

Dernier point: la rénovation de la maison du Portier. Celle-ci s'achèvera courant avril. Un concierge s'installera au 1^{er} étage, assurant ainsi une présence dans le bâtiment. Bruxelles Environnement réfléchit encore à l'aménagement du rez-de-chaussée. Celui-ci sera accessible aux visiteurs, dispensant conseils et informations et accueillant peut-être des expositions.

on attend toujours une décision de la Région. Bruxelles Environnement attendra d'ailleurs que ces bâtiments soient remis à neuf avant d'entamer la dernière phase de rénovation des jardins, soit les accès et le verger.

En bref

Eduquer son chien en milieu urbain

Comment profiter au mieux des moments de promenade avec votre compagnon à quatre pattes? Avec un minimum d'apprentissage... Oui, mais comment apprendre? Avec des cours d'éducation canine proposés par Brussels Canine, nouvellement implanté dans le parc de Woluwe. Depuis 20 ans, ces professionnels mettent l'accent sur la socialisation en confrontant les chiens et leurs maîtres à des situations de la vie courante. Intéressé(e)? 0478/61.82.55, les lundis et vendredis de 12 à 14h, le mercredi de 19 à 21h.

Chaudron, Lebon et St-Julien

Asphaltage de printemps

La circulation abondante et les conditions climatiques mènent la vie dure au revêtement des rues. Il est donc nécessaire de renouveler régulièrement l'asphalte de certaines artères.

Au programme de ces travaux de printemps: la partie supérieure de l'avenue Chaudron depuis le square du

Sacré Coeur et l'avenue Lebon, entre le square Degeef et la rue Valkeneers.

Le revêtement de l'avenue de l'Eglise St Julien sera également remis à neuf. La rénovation se déroulera en principe durant les vacances de Pâques pour limiter les perturbations de circulation.

DE OUDERGEMNAAR

Informatiekrant van de gemeente Oudergem

Maart - April 2008 - n° 43

Oudergem eerste Belgische gemeente met een koolstofbalans

166.000 ton CO₂ per jaar in Oudergem



Hoe kunnen we de uitstoot van broeikasgassen op gemeentelijk niveau verminderen? Om dat te weten te komen, verzocht Oudergem een studiebureau een koolstofbalans op te maken. De resultaten werden zopas bekendgemaakt. Woningen, kantoren, handelszaken, autoverkeer... De koolstofbalans beoordeelt de uitstoot als gevolg van activiteiten op het Oudergemse grondgebied. Een première in Brussel die de gemeente in staat zal stellen een actieplan uit te werken.

Vervolg op pagina 3

Het Zoniënwoud, de groene long van de gemeente, is in evenwicht. Het "koolstofputefect" ervan is miniem. In de studie werd het niet in aanmerking genomen.

De werken in het Rood Klooster bereiken een nieuwe fase

Renovatie van omheiningsmuur en tuinen

P2 Preventiehuis: een cel tegen schoolverzuim

P2 Afsluiting van de Tweesteenwegenstraat

P3 Stripfestival in het Scholencentrum Vorst

P4 Hondenafrichting in het park van Woluwe

De renovatie van de site van het Rood Klooster is in een nieuwe fase gekomen. Nu de structurele aanleg achter de rug is start Leefmilieu Brussel met twee andere omvangrijke werkzaamheden: de heraanleg van de tuinen en de herstelling van de omheiningsmuur.

18de eeuw, de referentieperiode

De getrouwe restauratie van de omheiningsmuur is een titanenwerk dat tegen juli 2009 zou moeten voltooid zijn. Er zullen niet alleen originele bak- en breukstenen worden gerecupereerd uit vervallen muuronderdelen, maar er werden ook nieuwe bakstenen naar het model van de oude gemaakt. Er zullen

bovendien ambachtelijke technieken worden aangewend: kalkcementering en "vol en zat metselen".

De restauratie van de omheiningsmuur zal de verkeerssituatie op de site wijzigen. Tussen mei en september zal de weg naar het Rood Klooster vanaf de Tervurensesteenweg worden afgesloten. De site zal enkel nog toegankelijk zijn via het woud. Het tweerichtingsverkeer zal worden geregeld door tijdelijke verkeerslichten.

En dan de tuin. De hele ruimte rondom de priorij (het vroegere restaurant), met onder meer het vierkante binnengrasplein, zal worden aangepakt. Vervolg op pagina 4

Lente-asfaltering P4





Stormloop voor het carnaval van Oudergem

"Volgend jaar weer"

De organisatoren van de eerste (her)editie van het carnaval van Oudergem hebben gegokt en gewonnen! Het evenement,

In het kort

Afsluiting van de Tweesteenwegenstraat

Na een testperiode van verschillende maanden heeft 77% van de buurtbewoners zich uitgesproken voor de afsluiting van hun straat ter hoogte van de Walkiersstraat. We herinneren eraan dat vroeger heel wat pendelaars gebruikmaakten van de Tweesteenwegenstraat om de verbinding te maken tussen de Tervurenlaan en de Waverssteenweg. Om een einde te maken aan dat hinderlijk, doorgaand verkeer zal de straat definitief worden afgesloten.

Neem contact op met uw gemeente

Kabinet van de

Burgemeester 02/676.49.99/76

Bevolking 02/676.48.11

Mobiliteit, bewonerskaarten 02/676.48.76

Adresverandering 02/676.48.98

Huwelijk, geboorte, overlijden 02/676.48.92

Stedenbouwkunde 02/676.48.55

Animaties 02/676.48.86

Rijbewijs 02/676.49.90

Attesten (domicilie), identiteitskaarten, eensluidende 02/676.48.99

Openbare ruimte 02/676.48.61

Preventiehuis 02/649.77.44

OCMW 02/679.94.10

dat een geslaagde mix was van een carnavalstoet, een circusspektakel en straattheater, kon heel wat enthousiaste mensen bekoren. Nadat de winter werd verjaagd (zie foto) trok de menigte in stoet naar Sint-Anna en vervolgens naar het gemeenteplein. Het carnaval, dat in minder dan anderhalve maand tijd helemaal op het getouw werd gezet,

kon rekenen op de deelneming van tal van Oudergemse verenigingen, maar ook op wegenwerkers, die zich voor de gelegenheid ook hadden verkleed en geschminkt. "De beslissing is gevallen, volgend jaar doen we het weer", vertelt een lachende Jany Crucifix, schepen van sociale cohesie waarvan de dienst het bindende element is van dit feest.

Het Preventiehuis opent een nieuwe dienst Een cel tegen schoolverzuim

Het Preventiehuis, dat al 5 jaar actief is, heeft zopas een nieuwe dienst ter beschikking gesteld van de Oudergemnaars: een toezichtscel die schuilverzuim moet tegengaan.

Gezinsonthaal en -steun

Afpersing, slechte communicatie tussen ouders en docenten, absenteïsme, moeilijkheden op school...verschillende problemen van zowel psychologische, maatschappelijke of administratieve aard kunnen zich voordoen tijdens de schooltijd van een kind.

Een lid van de huiswerkschool, een maatschappelijk assistente, een begeleidster en een schoolbemiddelaarster zullen concrete hulp en steun verlenen en samen zoeken naar een oplossing.

Teneinde een efficiënte structuur op te zetten, werden alle Oudergemse scholen gecontacteerd evenals verschillende interventiën die zich actief bezighouden met jeugdwerving (psychologen, verpleegster, politie-inspecteur, veldwerksters....). De invoering van leerondersteuning via het

tutoraat in de secundaire scholen en een interscholennetwerk staan eveneens op stapel met het oog op een grotere cohesie tussen de acties.

Opletten dat geen schooljaar verloren gaat

Op verzoek van scholen zullen preventieve animaties worden georganiseerd voor leerlingen en ouders: schoolverzuim, gebruik van alcohol en drugs, afperserij.... De eerste voorstellingen met het theatergezelschap Format A3 over geweld kenden overigens heel wat succes en zullen worden aangeboden aan alle secundaire, gemeentelijke scholen.

Sinds begin dit jaar werden 5 dossiers aangaande bemiddeling en 3 aangaande schoolverzuim geopend. Er is soms maar weinig nodig om een kind of een ado tijdens zijn schooljaren te destabiliseren. De toezichtscel geeft een snel en passend antwoord. Zodat er geen jaar verloren gaat!

Contact: Sophie Vergauwe, coördinatrice 0494/577.908



Verdwenen volumes aangeven met planten

Net zoals in de 18de eeuw

Vervolg van pagina 1

"In de mate van het mogelijke proberen we de historische realiteit van de 18de eeuw te reconstrueren, vertelt Renaud Tondeur, adviseur bij de afdeling Groene Ruimten van het BIM. Met behulp van planten of verschillende materialen op de grond zullen we de volumes aftekenen van verdwenen gebouwen, zoals het klooster, de infirmerie of de kerk". Lage muurtjes en een rij haagbeuk zullen de grenzen van de oude gebouwen aangeven, planten die muren vervangen als origineel contrast met de nog bestaande gebouwen zoals de boerderij en de priorij.

Deze fase van de werkzaamheden omvat niet enkel de tuinen maar ook een belangrijk, hydraulisch project. In de 18de eeuw

wisten de bewoners van het Rood Klooster goed hoe ze water moesten beheersen: ze maakten gebruik van visvijvers om overstromingen te voorkomen. Die bassins zullen weer worden aangelegd en daarbij zullen technieken uit die tijd worden gehanteerd.

Einde van de werkzaamheden: december 2008

Leefmilieu Brussel verwacht dat de herinrichting van de site 8 à 9 maanden in beslag zal nemen. "Tegen die tijd moet al zijn begonnen met de volgende fase: de restauratie van het tuintje van de Portierswoning", voegt Renaud Tondeur toe. "Ten tijde van de romantiek was de kunstbeoefening er belangrijk. Het ligt dus voor de hand dat we deze eeuw kiezen als referentiekader voor de renovatie van de omgeving ervan". Eind 2008 moet hier weer de 19de-eeuwse charme voelbaar zijn.

Dan zullen enkel nog de boerderij en de priorij moeten worden gerestaureerd. Daarvoor wordt nog altijd gewacht op

Werken in verschillende fases

De werkzaamheden van Leefmilieu Brussel, die begonnen in 2006, hebben betrekking op de omgeving en de tuinen van het klooster. Niet op de gebouwen. Die werden in verschillende stappen gepland.

Door de voorbereidende fase is er een ruimer zicht op de site ontstaan. De bermen van de buitenmuurs gelegen vijvers werden van struikgewas ontdaan en sommige bomen werden geveld of gesnoeid.

De volgende fase werd onlangs beëindigd. Het ging voornamelijk om structurele werken: gas, elektriciteit, telefonie, verlichting. "Niet altijd gemakkelijke klussen in moerasgrond", merkt Renaud Tondeur op. Er was geen drinkwater vorhanden op het terrein... Dat kleine anachronisme is nu geregeld! Dankzij andere werken krijgen de binnenplaats van de priorij, het erf van de boerderij en het pleintje langs de kunstenaarsatelies hun 18de-eeuwse luister terug.

Laatste punt: de renovatie van de Portierswoning. Die zal in de loop van april voltooid zijn. Een conciërge zal zijn intrek nemen op de 1ste verdieping, zodat er iemand aanwezig is in het gebouw. Leefmilieu Brussel denkt nog na over de inrichting van de benedenverdieping. Die zal toegankelijk zijn voor bezoekers, die er allerlei adviezen en informatie zullen krijgen en misschien zelfs een tentoonstelling zullen kunnen bezoeken.

een beslissing van het Gewest. Leefmilieu Brussel zal overigens wachten tot die gebouwen opgeknapt zijn alvorens het startsein te geven voor de laatste renovatiefase van de tuinen, namelijk de toegangen en de boomgaard.

En bref

Uw hond africhten in de stad

Hoe geniet u het meest van een straatje om met uw viervoetige vriend? Als u hem een beetje africht...ok, maar hoe begin ik eraan? Met een hondenafrichtingscursus aangeboden door Brussels Canine, dat sinds kort is gevestigd in het Woluwepark. Al 20 jaar leggen die professionals de nadruk op socialisatie van honden door die samen met hun baasjes te confronteren met situaties uit het dagdagelijkse leven. **Geïnteresseerd? 0478/61.82.55, maandag en vrijdag van 12 tot 14 uur, woensdag van 19 tot 21 uur.**

Chaudron, Lebon en St-Juliaan Lente-asfaltering

De wegbedekking krijgt het zwaar te verduren als gevolg van het vele verkeer en de weersomstandigheden. Het is daarom nodig de asfaltlaag van sommige verkeersaders regelmatig te vernieuwen.

Deze lente zijn de volgende werken gepland: het bovenste gedeelte van de Chaudronlaan vanaf het Heilig-

Hartplein en de Lebonlaan, tussen de Dreefesquare en de Valkeneersstraat.

De wegbedekking van de Sint-Juliaanskerklaan zal eveneens helemaal worden vernieuwd. De renovatie zal in principe plaatsvinden tijdens de paasvakantie om de hinder voor het verkeer te beperken.